2024-09-25

Buscan elecciones sin generar basura en la Ciudad

Autor: Eduardo Cedillo Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/buscan-elecciones-sin-generar-basura-en-la-ciudad/ar2879020?v=1

Daniela Álvarez, integrante de la bancada de Acción Nacional, presentó una propuesta para que las elecciones de la Ciudad se realicen sin generación de basura en las calles.

"No se permitirá la entrega ni impresión de folletos, carteles, vinilos adhesivos, lonas, pendones, banderines ni tarjetas que sean de material plástico", detalla la iniciativa de Álvarez.

Se trata de una reforma al Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México, que se centra en la homologación de las disposiciones federales con las locales.

La intención, de acuerdo con Álvarez, es que no se repita lo que pasó en esta elección: que no hay una regulación puntual de este tipo de materiales y que tenga que ser el IECM el que subsane esta carencia con un acuerdo. "Esto se debe también a diversos problemas que hubo en los puentes, en donde hubo incluso lonas que se cayeron a los automovilistas y, sobre todo, los drenajes que se tapan porque nunca retiramos nuestra basura", explicó la legisladora panista.

Las principales razones de la existencia de esta propuesta es detener el daño al mobiliario urbano y la contaminación ambiental, pero también la visual.

"Que también nosotros estemos obligados a encontrar también otra manera de comunicarnos con nuestros posibles votantes. Fue un exceso lo que se vivió, no solamente en el proceso, sino también meses antes (del periodo electoral)", apuntó la panista.